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淇河晨报

河南常绿集团进军鹤城

树行业新标杆，打造口碑相传好项目

———访常绿·林溪谷代理方武汉中邦地产顾问有限公司项目经理李军齐

□晨报记者 陈海寅 /文 王磊 /图

10 月 20 日，本是一个平常的周末，但在

不少山城区居民的眼里， 却成了一个热闹非

常的日子。这一天，红旗街上数十个彩虹门跨

路而立， 恢弘气势让每一个亲眼目睹的人都

深受震撼；这一天，山城路与红旗街交会处人

头攒动，人声鼎沸，精彩的演出、精美的奖品、

美味的冷餐会……让常绿·林溪谷营销中心

变成了欢乐的海洋。 这个山城区首家七星级

楼盘营销中心， 从这天起受到了社会各界的

高度关注。

10 月 25 日，记者采访了常绿·林溪谷的

代理方———武汉中邦地产顾问有限公司项目

经理李军齐。

七星级楼盘营销中心华丽开放

“常绿·林溪谷的开发公司———河南常绿

集团是一家于 1994 年在平顶山市成立的企

业。 它不仅是平顶山市房地产开发的标杆企

业， 也是中原地区最具影响力的房地产开发

企业之一。 这 18 年来，公司所获的荣誉已经

数不胜数，并在旗下发展了 7 家子公司，在平

顶山、南阳、焦作都留下了精良的建筑品。”李

军齐说，这次进军鹤壁市场，公司必定会在鹤

壁市场树立起行业标杆， 打造出让鹤壁居民

口碑相传的好项目。

“筹建七星级楼盘营销中心，是公司上下

一致认同的一项决策。 要让鹤壁居民从此认

知河南常绿集团， 并对常绿·林溪谷寄予厚

望。 当然，我们也会珍惜这份信任，让落成后

的常绿·林溪谷不负众望。”李军齐说，营销中

心开放当日， 场面的隆重程度已远超他的预

期。“没想到能得到那么多人的关注，营销中

心内外全是前来参观咨询的居民。 不少人都

说，从没有见过这么庄重、典雅、华贵的营销

中心，别致的设计、时尚的风格、温馨的服务、

高档的设施，让到访的居民赞不绝口，纷纷表

示七星级的标准果然非同一般。 ”

“为了感谢居民们的捧场，我们不仅为大

家准备了苹果、香蕉、蛋糕等冷餐，还奉上了

精彩的文艺演出。在节目演出的空隙，进行了

随机抽奖。 ”李军齐说，电暖器、挂烫机、蚕丝

被等非常实用的奖品相继被中奖的居民兴高

采烈地领走。“有位居民正在休息区吃冷餐，

一听念到她的号码中奖了， 当时就高兴地蹦

了起来。领完奖品后，不停地向工作人员表示

感谢。 ”

“常绿·林溪谷这个项目，已经通过七星

级楼盘营销中心的华丽开放， 走进了千千万

万鹤壁居民的心中， 让大家牢牢记住了这个

名字。 ”李军齐说。

常绿·林溪谷即将耀世登场

“让生命与建筑常绿”，这句话是河南常

绿集团的全新企业灵魂。接受记者采访时，李

军齐说， 七星级楼盘营销中心正式开放是该

集团进军鹤壁市场所迈出的坚实第一步。 虽

然已经成功迈出，但接下来仍任重而道远。

“集团高层领导视企业品牌力和文化力

为生命，要求常绿集团本着‘建一项工程，树

一块丰碑’的原则，让每一个住宅项目都成为

经典之作。 而在鹤壁开发的常绿·林溪谷项

目，是集团进军鹤壁市场的首个地产项目，备

受集团领导重视。 ”李军齐说，常绿·林溪谷位

于山城区山城路与红旗街交会处， 项目南临

红旗街、东接山城路、西接城市规划路、北临

奔流街，规划建筑面积近 20 万平方米，容积

率 2.5，绿化率 40%。 小区内部设计了 2 万多

平方米的商业街区和地下停车位， 还有星级

私立幼儿园和高级独立会所。

“小区周边，学校、医院、公园、超市、车

站、银行等配套设施也一应俱全，可全面满足

小区住户的生活需求。 小区主入口规划有一

个大广场，景观带遍布小区各个角落。小区中

央是水系景观带，景观节点紧凑，可以说是一

步一景。 户型面积在 30㎡~130㎡之间，得房

率约 80%。户型设计科学合理，每户都有赠送

面积。 ”李军齐说，项目落成之后，将由常绿物

业入驻为业主提供物业管理服务。 该物业公

司成立于 2004 年，注册资金 1000 万元，拥有

物业管理一级资质， 已成长为省内领先的物

业管理企业，并多次获得荣誉。

“在常绿集团打造的小区内，不仅能感受

到诗意的场所、 人性的空间所带来的舒适与

惬意， 更能体会到温馨祥和的家园所带来的

恬淡与静逸。 历数常绿集团近年来所开发的

项目，每一个都已成为当地的标杆性工程，广

受赞誉。而今，常绿集团挺进鹤壁，常绿·林溪

谷七星级楼盘营销中心又得到社会各界的高

度关注，面对今后的工作，我们信心满满。 ”李

军齐说，由 10 栋大气恢弘的英伦风格纯高层

建筑组成的常绿·林溪谷即将耀世登场。 现

在， 鹤壁居民已通过这个七星级楼盘营销中

心了解并认知了常绿·林溪谷；日后，也会通

过常绿·林溪谷，熟知并认可河南常绿集团。

住房公积金

能做装修使用吗？

市民王女士来电： 她买房时缴纳住房公

积金的时间还不满一年， 不能使用住房公积

金贷款。 现在她准备装修房子，不知能否使用

住房公积金贷款进行装修。

王女士， 记者就此事帮您咨询了市住房

公积金管理办公室归集科，工作人员说，装修

房子时不能使用住房公积金贷款。

■晨报记者 陈海寅

出售非家庭唯一住房

需缴纳多少税费

新区孟先生来电：他于 2007 年购买了一

套面积约 130㎡的房子，目前打算出售，售价

35万元，但该房房产证还没办出来。 他说，这

套房子不是他的家庭唯一住房， 但房子的买

主名下还没有房产。 他问，这种情况下，他需

要缴纳多少营业税及其附加、个人所得税？ 买

主需要缴纳多少契税？

孟先生， 记者帮您咨询了市地税局契税

税务分局业务窗口，工作人员说，因您的房屋

是 144㎡以下的普通住房，该房产也不是您的

家庭唯一住房， 所以您需要缴纳的营业税及

其附加、 个人所得税只与您的购房时间满不

满 5年有关。 如果满 5年，您不需要缴纳营业

税及其附加，只需缴纳成交价 1%的个人所得

税，即 3500 元；如果不满 5 年，您就需要缴纳

成交价 5.6%的营业税及其附加和成交价 1%

的个人所得税，两项相加即 23100元。

房屋的购买时间满不满 5 年， 其依据不

是购房合同的签订日期， 而是依据缴纳契税

的时间和房产证的办理时间， 哪个时间较早

则以哪个为准。

因买主名下没有房产， 您的房子又是面

积在 144㎡以下的普通住房，所以他需要缴纳

成交价 2%的契税，即 7000元。

■晨报记者 陈海寅

公积金贷款未还清

能出售房子吗？

新区刘先生来电： 他打算出售自己用住

房公积金贷款买的一套房子， 但此房仍有部

分房贷未还清。 他问，这种情况下他能出售房

子吗？

刘先生， 记者就此事帮您咨询了市住房

公积金管理办公室归集科，相关负责人说，您

要想出售房子，必须先把房贷还清。 因为您在

贷款期间，房产证被用于抵押，贷款未还清之

前，房产证是拿不出来的。 没有房产证，您也

就不能办理过户手续。

■晨报记者 陈海寅

《购房者质疑

开发商一房两卖》后续

购房者获 5 万元补偿

晨报讯（记者 陈海寅）新区的李女士于

今年 6 月初在新区南部某小区购买了一套新

房， 并交纳了部分购房款及基础设施配套费

用。 但后来李女士发现，她买的这套房子早先

曾被开发商卖给了他人。 李女士一气之下，将

此事诉诸法庭（详见本报 8 月 3 日 7 版《购房

者质疑开发商一房两卖》一文）。 昨日，记者从

淇滨区法院获悉，该案件日前已圆满和解。

“原告李女士在起诉状中称，要求开发商

返还她交纳的 387025 元的房款及基础配套

设施费用的本金和利息， 并赔偿她的经济损

失 332100 元。 ”负责审理此案的法官告诉记

者，“此案立案后， 我们到房管部门调取了相

关材料， 确定原告李女士购买的这套房屋已

于今年 2 月份被开发商卖与第三方。 李女士

购房时， 第三方还没有提出解除购房合同的

申请。 ”该法官说，后来开发商与第三方解除

了购房合同， 但李女士已不想再购买这套房

屋。

经过法院调解，原告、被告双方日前达成

协议。 双方的购房合同解除，开发商一次性返

还李女士所有的购房款， 并一次性付给李女

士经济补偿款 5 万元。 昨日，在淇滨区法院，

双方均接受了调解协议，案件圆满和解。

（线索提供：许慧娟）

传递重阳真情，传承尊老文化

淇县大河朝晖重阳节情暖业主

晨报讯(记者 陈海寅)“俺还没入住呢，

就先感受到了大家庭的温暖。 大河朝晖的工

作人员真是把俺当成了自己家人啊！ 啥都甭

说了，以后咱们就是一家人！ ”10月 23日晚，

在淇县一家酒店的包间内， 大河朝晖业主闫

先生端着酒杯，感慨不已。

当天是重阳节。为传承尊老文化，淇县大

河朝晖销售中心特别邀请所有老年业主和年

轻业主的父母到酒店聚会聊天并共进晚餐。

在酒店，前来赴宴的老年朋友，个个都喜气洋

洋，脸上洋溢着幸福的笑容。这些未来的邻居

们或是聚在一起侃侃而谈， 憧憬着入住大河

朝晖后的幸福生活， 或是单独拉上自己的置

业顾问，到安静的角落低声细语，像亲人一样

亲切交谈，房间里一片详和气氛。

“为办好这个活动，我们做了很多准备。

连酒宴的每道菜都是我们精心挑选过的，务

必要丰盛美味、营养健康，又适合老年人的口

味。 ”大河朝晖销售经理李闪说。

“重阳节是我国的传统节日，尊老爱老又

是我国的传统美德。 在这样一个特殊的日子

里把老年业主聚在一起， 不仅能让他们提前

增进邻里感情， 也表达了我们对业主们发自

内心的关怀。我们希望借助这个机会，让业主

们更了解大河朝晖的人性化服务。 ”李闪说，

看到业主个个都兴高采烈而来， 他们也很有

触动。“我们以后还会经常举办这样的活动，

力争让大河朝晖的每一位业主都因为他们的

置业选择而备感温暖。 ”

当天的晚宴于 18 时开始，席间大河朝晖

的工作人员一直在忙着为业主服务。 当工作

人员举起酒杯向每一位在座的业主送去祝福

时，有的业主感动得流下泪来。

“这些孩子们太热情了，服务得很周到，

俺们吃得好、喝得好，非常感动。 ”晚宴结束

时，几位业主动情地表示。

当晚， 大河朝晖还为每位到场的业主送

上了一份精美礼品。

大河朝晖工作人员向请来过节的老年业主敬酒祝福。 晨报记者 王磊 摄

10月 20日，常绿·林溪谷七星级楼盘营销中心华丽开放。 图为当天的文艺演出。


